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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 音瀬晴夫 
本日は、ガバナー補佐の訪問日です。 
ガバナー補佐は、国際ロータリー第

２６３０地区の岐阜Ａ地区、郷昇さん

でありますが、お忙しい中をお越しい

ただきました。 
川喜田ガバナーのメッセージをお

伝えいただけるものと思います。 
私も去る３月２６日と４月３日に

三重県の津市にて、川喜田ガバナーか

ら直接抱負をお聞きしました。 
ロータリーには規則や規約がたく

さんあり、それを守るのが大変かと考

えておりましたところ、ガバナーは命

令も指示もしない、各会長の自主性に

任せるということでありました。 
多くの指示が出ることを思えば、気

が楽になった感がありますが、責任は

増してくるように思います。 
詳しくは、この後、郷ガバナー補佐

より、お話があると思いますので、今

日は、この辺りで会長の挨拶を終えさ

せていただきます。 

次回以降に、改めてコンプライアン

スなどの話題で話を進めていくこと

といたします。 

幹  事  報  告 
幹事 内木一博 

本日はガバナー補佐の訪問を受け

ております。ガバナー補佐の郷昇様よ

うこそお出でいただけました。 
７月３０日（土）の合同会議・ＩＭ

に際しては、ホストの岐阜北ＲＣより、

要請がありました。 
当日は、多数の来場者が予定されて

おり、駐車場の確保が難しい状況であ

るため、ルネッサンスホテルを例会場

とする当岐阜中ＲＣの会員におかれ

ては、近隣の有料駐車場を利用して頂

けないかとの要請です。 
そこで、皆様には御不便ですが、車

でご来場の際は、燦々デッキの下か、

長良川球技場の北駐車場をご利用く

ださい。 
クラブアッセンブリー 

ＳＡＡ 加納永一朗 
来月８月２日は、隣の国際会議場で

大きな会議がありますのでお早めに

例会場に来ていただきます様宜しく

お願いいたします。 
最近話題のクールヴィズですが当

中ＲＣとしては、お客様に失礼のない

かっこう、Ｙシャツ及びブレザー携帯

にて宜しくお願いいたします。 
親睦活動委員会 森益男 

中ＲＣ１５周年という年の親睦活

動委員会として、例年以上の企画運営

に努力したいと存じます。 
夜間例会は、「観月」「１５周年」

「忘年」「観桜」「最終」の全５回です。

内、「観月」と「観桜」の２回が夫人

同伴となります。 
アイデア等も含め、よりよい意見が
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ありましたら是非共、積極的な協力を

お願い致します。 
ウェブ委員会 林忠勝 

何もわからないのですが一生懸命

にやりますので、よろしくお願いしま

す。 
会員増強委員会 

本年度２名の新会員を目標にそ

ております。先週の例会にて第１次

強化期間を発表させて頂きました。

よろしくお願いします。 
スマイルボックス委員会 

川島正美 
１５周年の年に当たり多額の御

投函御願いします。 
１５周年記念実行委員会 

本日、例会終了後１５周年実行委

員会を開催致しますので、宜しくお

願いします。 
尚、本日の実行委員会にて１５周

年の具体的な事業内容と予算が決

定する予定です。つきましては７月

１９日または８月２日例会開催前

に歴代会長にその内容を説明させ

て頂き、ご了解を得てから本年度理

事会（８月２日）に審議して頂くつ

もりです。よって改めて詳細は後日、

歴代会長にはご連絡させて頂きま

すので、よろしくお願いします。 
野々村雅章 

本年は十五周年に当たります。 
只今まだ計画中です。今後皆様の

御協力をお願いします。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 
ガバナー補佐 郷 昇様 ガバナー

補佐の郷です。一年間よろしく御願いし

ます。 
内木 一博 君 １年間、よろしく

お願いいたします。 
★お誕生日おめでとうございます★ 

林 忠勝 君 ありがとうございます。 

 


